
平成23年度（2011年度） 

第２回理事会報告書 
 

日    時    平成23年 5月21日（土） 13時 30分～15時 13分 

場    所    日本歯科技工士会館 

出    席      *古橋会長，杉岡・伊集院・吉田副会長，大西専務，衛藤･平尾・時見・西澤常務， 

岩澤・宮永・南木・綾部・直塚・佐藤・上野理事 

齋藤・速見監事，平野相談役 

                                     〈 ＊印：座長〉 

 

【 議 事 内 容 】 

 

1．会  長  挨  拶  

  第 95 回代議員会への対応等について時局

的報告を含め挨拶があった。 

2．議        案 

  ①催事の確認及び派遣役員を決定し、挙手 

16 名により全会一致で承認された。 

  ②“平成 23 年度第 1回理事会（4 月 16 日、 

於 日技会館）報告書案”の提出があり、 

挙手 16 名により全会一致で承認された。 

③第 95 回代議員会議案関係資料の提出に 

より、「平成 22 年度会計収支決算書承認 

の件」「平成 23 年度事業計画承認の件」

「平成 23年度予算承認の件」「定款の変

更の案一部改正承認の件」「会員管理及

び会費規程一部改正承認の件」｢日技認

定講師規程及び施行細則一部改正承認

の件」について各々内容説明があり、挙

手 16 名により全会一致で承認された。

なお、会費収受方法等に関して意見交換

が行われた。 

④広報部部員（案）が示され、挙手 16 名

により全会一致で承認された。 

  ⑤歯科技工管理部部員（案）が示され、 

挙手 16 名により全会一致で承認された。 

  ⑥『日本歯技』7月号「巻頭言」掲載予定 

原稿の提出があり、挙手 16 名により全 

会一致で承認された。 

  ⑦大分県技より日技会長感謝状の申請が 

あり、審議の結果挙手 16 名により全会 

一致で承認された。 

  ⑧大韓歯科技工士協会から、第 47 回総合 

   シンポジウムへの招待があり、出欠につ 

いて協議され、会長に一任することとし 

た。 

4．協  議  事  項 

  ①新執行部の立場を明確にするための、 

『日本歯技』特別号（仮）の発行につい 

て協議され、引き続き検討することとし 

た。 

5．報  告  事  項 

 (1)全 般 

  ①東北地方太平洋沖地震災害対策本部に 

おいて現在確認できている被災状況の 

報告があり、併せて被災会員への対応決 

定事項について報告があった。なお、当 

面被災地会員を対象に会費を本年 4月か 

ら 6 ヶ月間免除することの報告があり、 

挙手 16 名により全会一致で承認された。 

  ②厚生労働省医政局歯科保健課座席図の 

提出による異動等報告があった。 

  ③日本歯科医師会役員名簿の提出による 

報告があった。 

  ④公 益 財 団 法 人 8020推進財団学術集会第9 

回フォーラム 8020 後 援 名義使用許可申請 

があり、締め切りの関係上、許可承諾をし 

た旨の事後報告があった。 

 (2)総  務  部 

  ①日技会館の耐震化について新宿区耐震

化支援事業に関する資料を基に説明が

あり、同支援事業の補助が受けられない

ため、他の支援制度を調査し、耐震化調

査を行う旨の報告があった。 



 

  ②入会申請書様式（案）の提出があり、政 

治団体の入会申請書と複写にする案に 

ついて主務官庁に確認することとした。 

  ③平成 23 年度都道府県技会長等交替報告 

   があった。 

(3)調査・企画部 

 ①“財団法人医療関連サービス振興会第 

183 回月例セミナー報告書”の提出によ 

る報告があった。 

(4)学  術  部 

 ①本日、第 1回学術部会・生涯研修中央本 

  部委員会を開催した旨の口頭報告があ 

  った。 

②生涯研修関係 

・“生涯研修基本研修課程・認定分（平成 

23 年 4 月審査分）”及び“生涯研修自由 

研修課程・開催及び単位認定分（平成 

23 年 4 月審査分）”の提出による報告が 

あった。 

・“平成 23 年度生涯研修（基本・自由）開 

 催・参加状況（中間）”の提出による報 

 告があった。 

・“平成 23 年度生涯研修（基本・自由）認 

定 状 況（中間）”の提出による報告があ 

った。 

 (5)広  報  部 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ①本日、広報部の打合会を開催した旨の口

頭報告があった。 
  ②東北地方太平洋沖地震被災地への『日本

歯技』発送状況について報告があった。 

③『日本歯技』の表紙テーマである“笑顔”

についてデザイン案の提出による報告

があった。 

④ツイッターの活用に関する提言があっ

た。 

⑤理事会の簡単な内容を、理事会ごとに写

真撮影し、ブログにアップしたいとの提

案があり、了承された。 

  (6) 歯科技工管理部 

  ①次期診療報酬改定に関する現況につい 

て報告があった。 

  (7)  組  織  部 

①平成 23 年 4 月度の会員数（10,974 名） 

及び退会・除 籍 者 数事 由 別 内 訳の報告 

があり、退会の詳細事由を調査していき 

たい旨報告があった。 

  (8)そ  の  他 

  ①公益認定等委員会に申請した書類の都 

道府県技への公開について提言があり、 

検討することとした。 

 

以 上 


